



Conseil de Ville de Delémont

Delémont, le 30.09.2019

Interpellation

Une rangée d'arbre devant le théâtre du Jura ?

Nombre d'entre nous avons été déçu-es lors de la présentation des projets de réaménagement des abords du Théâtre du Jura. Les arbres disparaissaient les uns après les autres pour ne laisser que de modestes plantations en pots.

Depuis, les travaux vont bon train et nous avons été surpris de constater que la mise en sens unique de la route de Bâle entre les deux ronds-points et le passage par la rue du Temple du flux montant fonctionnent bien.

Cette constatation rend possible une variante au projet initial : pérenniser les voies de circulation actuelles et utiliser l'espace dégagé devant le Théâtre du Jura pour y planter des arbres et en faire une espace plus convivial que ce qui est prévu. Cela pour le bien des futurs habitants des appartements, pour les commerces et bien entendu pour le Théâtre lui-même et toute la population.

Nous sommes conscients que ce changement impliquerait quelques démarches juridiques fastidieuses mais il nous paraît que le bénéfice de l'opération vaut bien un effort.

Je remercie le conseil communal de nous faire connaître sa position quant à cette proposition.

Au nom du Parti socialiste

Jeanne Boillat

Boillat
W. B. *Thru* *Grossad* *A. Schneider*
MB *Badler* *H. Raeder* *P.*
M. Savat *~~W.~~* *Grossad* *B.* *H.*